

 Fecha: 12-07-2024
 Pág.: 6
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 226,7
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Director del Ssvsa presenta avances del nuevo hospital de San Antonio



CRISTIAN GÁLVEZ SE REUNIÓ CON LA COMUNIDAD.

Director del Ssvsa presenta avances del nuevo hospital de San Antonio

En una reunión informativa, el director del Servicio de Salud Valparaíso- San Antonio (Ssvsa), Cristian Gálvez, presentó los avances de la puesta en marcha del nuevo hospital de San Antonio a la comunidad de la provincia y la comuna de Navidad, que estuvo representada por consejos locales de salud, el Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) del Ssvsa y diversas juntas de vecinos.

Gálvez destacó que "la instancia nos permitió en conjunto con la Dirección del hospital Claudio Vicuña de San Antonio, entregar un informe y un reporte respecto del estado de avance del proceso de puesta en marcha de este nuevo hospital".

Añadió que "valoramos la iniciativa de hoy, las opiniones que entregaron, pero también nos permitió a la comunidad en su conjunto entregar la información respecto del porcentaje de avance, que está cercano al 70%".

La directora del hospital Claudio Vicuña, Loreto Maturana, destacó la importancia de esta instancia participativa.

"Fue para ponerlos al día sobre el estado de la apertura del nuevo hospital Claudio Vicuña, con los recintos que ya estamos funcionando en el nuevo hospital, que corresponden al 70%, y los que están pendientes y cuáles eran las razones por las cuales todavía no nos podíamos trasladar".

Verónica Peña Farías, presidenta del Cosoc del Servicio de Salud Valparaíso – San Antonio, valoró la reunión como un espacio para abordar las inquietudes de la comunidad

des de la comunidad.
"Salieron bastantes preguntas importantes, interesantes también, relacionadas con los intereses de los usuarios, como por ejemplo, cuándo íbamos a trasladar la urgencia, pabellones, cómo íbamos a resolver las listas de espera, que obviamente son respuestas que nosotros tenemos que resolver como agentes de salud".